

# Con una feria el IML celebra el Día Internacional de los trabajadores

Lunes 09 De Mayo De 2022

Escrito por Herenia García

Con una alegre feria donde los y las funcionarias emprendedoras vendieron productos como: ropa, calzado, comida, productos de belleza y bisutería, el Instituto de Medicina Legal (IML), celebró este viernes 6 de mayo el Día Internacional de los Trabajadores.

La doctora María Lucia Calvo, integrante del comité organizador explicó que la feria se realizó con el objetivo de conmemorar el Día Internacional de los trabajadores, pero que también para promover el compartir entre los trabajadores.

Agregó que la actividad fue realizada gracias a la buena coordinación entre los Sindicatos de Trabajadores (SINTRA-IML) y de peritos forenses “Juan María Navas”, con la dirección general, quienes facilitaron las condiciones del área donde cada emprendedor exhibió su producto.

“Quisimos hacer una actividad donde los funcionarios pudieran promover y compartir sus productos; además compartir entre nosotros un momento ameno, pues somos una familia institucional”, dijo Calvo.



“La feria fue un éxito, tanto los trabajadores como los usuarios adquirieron productos a precios acorde a la economía de todos. Pasamos un momento agradable interactuando, bailando y comiendo”, manifestó la doctora Lucia.

Tras finalizar la feria hubo un baile folclórico y se hizo entrega de certificados de reconocimientos a varios trabajadores que se han destacado en realización de sus labores.